

Quelques gestes fraternels

pour servir le monde à la suite de Jésus, avec Jésus

Le numéro d’Echo – Avril 2020 vous propose quelques gestes fraternels à adopter, mettre en place en ces temps de crise. En effet, malgré cette situation exceptionnelle, la fraternité est possible mais surtout source de vie ! Pour le module 3 du parcours de confinement, voici un petit résumé des gestes réalisables facilement...

POUR ROMPRE L’ISOLEMENT

-  Echanger les bonne nouvelles !
-  Envoyer des courriers, lettres aux personnes isolées, âgées.
-  Prendre des nouvelles des personnes à proximité (aller aux interphones des immeubles...).
-  Téléphoner aux personnes isolées, organiser des chaînes d’appel.
-  Créer un groupe via une messagerie instantanée (WhatsApp, Messenger...) pour y partager des recettes, livres ou toute autre bonne occupation.
-  Organiser des réunions virtuelles via internet à l’aide de Skype ou encore Zoom (logiciels gratuits).

AIDER LES PLUS DEMUNIS

-  Aider les SDF en leur remplissant une bouteille d’eau ou en leur offrant du savon.
-  Imprimer des attestations de déplacement.
-  Orienter les personnes vers l’équipe locale du Secours Catholique.

AIDER CEUX QUI NE PEUVENT PAS SE DEPLACER

-  Proposer aux voisins de faire les petites courses.
-  Déposer des colis à domicile.
-  Mettre en place un signe visible en cas de besoin.

AIDER LES FAMILLES

-  Aider aux devoirs grâce à Skype ou Zoom.
-  Prêter des jeux de société, livres, BD ou journaux.
-  Diffuser les liens des sites internet où trouver des activités (scolaires, culturelles...).

REMERCIER

-  Préparer de petites attentions pour le personnel soignant (fleurs, dessins, pâtisseries...).
-  Mettre une affiche remerciant tous ceux qui travaillent, nous permettant de continuer à vivre.

Retrouvez l’article complet dédié aux gestes fraternels dans le dernier numéro d’Echo, sur le site internet du diocèse de Beauvais

<https://oise.catholique.fr/services/com-munication>